

## H.Waris Tokoh Masyarakat Kp,Pasir Awi Apresiasi Pengobatan Gratis Dari Caleg Golkar Dr.Zainal Mutaqien

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JURNALIS.ID](http://TANGERANG.JURNALIS.ID)

Feb 8, 2024 - 13:55



*Pengobatan gratis yang digelar oleh Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5 nomor urut 2 Dr.Zainal Mutaqien di Kp.Pasir Awi, Desa Pasir Jaya, Kamis (8/2/2024)*

TANGERANG - Tokoh Masyarakat Kampung Pasir Awi, H Waris mengapresiasi program Pengobatan dan pemeriksaan kesehatan Gratis oleh Caleg Partai Golkar Dr.Zainal Mutaqien,dari Dapil 5 nomor urut 2 ini, yang digelar di Kampung Pasir Awi, Desa Pasir Jaya,Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang, Kamis,(8/2/2024).

Acara yang dihadiri, Caleg DPRD Kabupaten Tangerang Dapil 5 Partai Golkar dr. Zainal Mutaqien, tokoh agama serta tokoh masyarakat ini mendapatkan respon dan antusias tinggi dari masyarakat sekitar.

Dalam sambutannya, Tokoh Masyarakat Kp Pasir Awi H.Waris mengungkapkan bahwa berbicara soal kesehatan, satu hal yang pasti kesehatan itu adalah harta yang tak ternilai. Jika tubuh sehat, maka semua aktifitas hidup akan berjalan lancar.

"Kesehatan itu adalah anugerah. Maka harus dijaga dengan sungguh-sungguh. Sebab, jika sudah jatuh sakit akan sangat menyusahakan dan sangat mahal.

Untuk itu berbagai program kegiatan terkait kesehatan untuk membantu rakyat, seperti yang dilakukan kali ini, sangat saya hargai dan harus didukung," ujarnya.



H.Waris menyampaikan, masyarakat mesti menghargai jika ada elemen bangsa yang peduli terhadap masyarakat, sehingga mau turun tangan demi rakyat seperti yang dilakukan dalam acara pengobatan gratis ini.

Dalam kesempatan itu, H,Waris menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat. Salah satu yang utama adalah, soal akan digelarnya pesta demokrasi rakyat lima tahunan atau Pemilu 2024 yang akan digelar tinggal menghitung hari

untuk mewujudkan itu semua Masyarakat juga tidak boleh tinggal diam, golput atau masa bodoh terhadap pemilu. Jadi, pilihlah dengan bijak. Suara rakyat sangatlah menentukan, jangan disia-siakan. Pesan saya, pelajarilah mulai sekarang calon-calon wakil rakyat,

Harapan saya Dr Zainal Muttaqin bisa terpilih oleh masyarakat yang ada di Dapil 5 ini, program yang ia berikan saat ini program yang nyata dan peduli terhadap masyarakat, jadi apapun itu harus kita dukung dan doakan bersama," Ucapnya.



Hal senada dikatakan Saniran (57) Alhamdulillah dengan adanya pengobatan ini masyarakat bisa terbantu, dan saya hasil pemeriksaan tadi saya punya asam lambung dan kolesterol, harapan saya semoga dr Zainal lancar dan sukses, ini program sangat sangat bagus teruskan dan kami akan selalu mendoakan dr Zainal," Ujar warga sehabis pengobatan.

Sementara itu Dr.Zainal Mutaqien.Mars kepada wartawan mengatakan, Alhamdulillah warga di Kp Pasir Awi, Desa Pasir Jaya ini sangat begitu antusias untuk ikut memeriksakan kesehatannya, saya berharap ini akan jadi manfaat untuk warga Desa Pasir Jaya ini,

Dan jika ada warga yang mengalami sakit dan tidak bisa ditangani disini itu kita akan rujuk ke puskesmas atau rumah sakit agar kesehatan masyarakat bisa terjamin,

Pesan saya untuk warga Kp Pasir Awi, Desa Pasir Jaya, tetap jaga kesehatan Karna kesehatan itu adalah hal yang utama,Ujar Dr.Zainal Mutaqien.

(Sopiyan)